

Gobierno de Rusia convocará a Consejo de Seguridad por sabotaje a gasoductos



Imagen: Internet.

Moscú, 15 feb (RHC) Rusia convocará una reunión del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas el 22 de febrero para abordar el sabotaje de los gasoductos Nord Stream 1 y Nord Stream 2, informó este miércoles la Cancillería rusa.

El ente de Exteriores agregó que había instruido a su primer representante adjunto ante la ONU, Dimitri Polianski, para que, en vista de la nueva información sobre las explosiones en los ramales del gasoducto Nord Stream, solicitara una reunión del Consejo de Seguridad.

A ese mismo tiempo, agrega la nota de la Cancillería, reanudará sus trabajos una sesión especial de la Asamblea General de la ONU sobre la situación en Ucrania, en la que se espera la votación de una resolución antirrusa.

El 8 de febrero, Seymour Hersh, periodista de investigación norteamericano y ganador del premio Pulitzer, publicó un artículo en el que aseguró que buzos de la Marina de Estados Unidos colocaron artefactos explosivos bajo los gasoductos rusos durante las últimas maniobras BALTOPS, en junio de 2022.

Una fuente sin identificar le indicó que la idea del sabotaje fue del presidente de Estados Unidos, Joe Biden, quien temía que Alemania no apoyara el envío de armas a Ucrania, ante lo que llamó “dependencia germana del gas ruso”.

La portavoz del Consejo de Seguridad Nacional de la Casa Blanca, Adrienne Watson, calificó de «falso y una completa ficción» la información que difundió Hersh, pero no presentó pruebas de lo contrario. (

Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/313862-gobierno-de-rusia-convocara-a-consejo-de-seguridad-por-sabotaje-a-gasoductos>



Radio Habana Cuba